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Man braucht gar nicht so lange zurück zu denken um auf die Idee zu kommen, dass so eine
Umstellung einfach Zeit braucht.

Unter Weiler hat es ein knappes Jahr gedauert, bis die Abläufe wirklich gegriffen haben und wir
wirklichen Erfolg hatten.

Auch Köllner hat den Großteil der Rückrunde 2017 plus die komplette Sommervorbereitung
gebraucht, um eine erfolgreiche Rezeptur auf den Rasen zu bringen.

Die Grundfrage ist halt, ob es wirklich ein Trainer hätte sein müssen, der von seiner
Spielphilosophie offensichtlich ziemlich konträr zum Vorgänger geht.

Aber o. k., wenn Palikuca von ihm überzeugt ist, kann man auch da nichts gegen sagen.

Wenn man konsequent ist, dann lässt man Canadi jetzt arbeiten und schluckt ein gewisses Maß
an Misserfolg, das es unweigerlich geben wird.

Einen gewissen Trend würde ich mir im Lauf der Hinrunde aber schon wünschen.
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